

# *Cuba est un exemple de résistance, disent les Uruguayens*

---



Montevideo, 1er janvier (RHC) Les défis et la résistance de Cuba sont mis en lumière ce lundi, à l'occasion du 65e anniversaire du triomphe de la révolution sur l'île caribéenne.

Pendant six décennies, l'île historique a été confrontée à d'innombrables défis, mais a également obtenu des résultats remarquables, écrit ce lundi l'édition en ligne de la revue Caras y Caretas.

Le texte fait l'éloge de "l'accent mis sur le travail social, en particulier dans les domaines de la santé et de l'éducation".

Dès le début, la révolution a cherché à garantir l'égalité d'accès aux services essentiels pour tous les Cubains, ajoute l'article.

L'article considère les soins médicaux cubains comme un exemple pour le monde entier, malgré les difficultés économiques, et mentionne les réalisations notables de la nation antillaise dans des domaines tels que la recherche médicale, la biotechnologie et les soins de santé préventifs.

La publication fait référence à l'impact significatif sur l'économie cubaine du blocus économique imposé par les États-Unis. Cuba a fait preuve d'une résilience remarquable en résistant aux pressions extérieures et en maintenant son indépendance et sa souveraineté.

"La résistance du peuple cubain et sa capacité à faire face à l'adversité témoignent de sa détermination", conclut le rapport.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343415-cuba-est-un-exemple-de-resistance-disent-les-uruguayens>



**Radio Habana Cuba**